

Katholische Kirche
Seelsorgeeinheit Aalen



**Bericht zur online-Sitzung des Kirchengemeinderats St. Bonifatius
am 24. Februar 2021**

Aufgrund der Pandemiesituation fand die Sitzung virtuell statt.

Aus den verschiedenen Bereichen der Seelsorge wurde berichtet: Oberministrantin Patrizia Kurz stellte die Lage beim Mintrendanten-Dienst dar: Es wird nur zu zweit ministriert, meist sind Geschwisterpaare eingeteilt. Einige virtuelle Gruppenstunden fanden statt. Zum Üben des Ministranten-Dienstes drehten einige Minis in Hofherrnweiler ein kurzes Auffrischungsvideo, das sehr gut ankam.

Durch die Verschiebung der Termine für Erstkommunion und Firmung in den Juni/Juli ist im Frühjahr noch eine gezielte Vorbereitung der Kinder und Jugendlichen möglich.

Die Besuchsdienste finden eingeschränkt statt, meist nur mit Übergabe eines Geschenks an der Haustür.

Die Senior*innen haben die Ausflugsziele für die Ausfahrten 2021 bereits festgelegt und hoffen, dass die Ausflüge stattfinden können.

In die Haupttür von St. Thomas soll eine automatische Schließanlage eingebaut werden. Einzelne Angebote stehen aber noch aus, sodass noch kein Beschluss gefasst wurde.

Für die Sternsingeraktion gingen bislang Spenden von über 20.400,- Euro ein. Gemäß dem KGR-Beschluss von Januar 2020 werden damit fünf Projekte mit Gemeindebezug durch je 3.000 Euro gefördert (Projekte in Indien, Sudan, Peru, Uganda). Die restliche Summe wird dem Kindermissionswerk Aachen für die allgemeinen Sternsingerprojekte überwiesen.

Anne Henze